Vorstellung des Projektes "Die Kristallquelle", Stegersbach im Südburgenland

Ein stichwortartiges Konzept - Version 3 - 23.9.2012 - Dr. Lygia Simetzberger

Mehr Informationen zum Projekt "Die Kristallquelle" im Web: http://kristallquelle.wordpress.com

(auch auf Facebook aktiv)

Diese Notiz greift einem detaillierten Konzept vor, das in Kürze digital verfügbar ist.

Das Südburgenland ist mit seinen vielen Thermen (burgenländisches Vulkanland) und einer ungewöhnlichen Dichte an spirituellen Menschen und Kreativen eine sehr spannende Region.

Es gibt kleine Treffs, aber kein ganzheitliches Zentrum, und dieses soll nun entstehen.

Der **Gesundheitsstammtisch "Die Kristallquelle"**, de facto ein wieder aktivierter Jour Fixe, soll den Anfang machen als ein offenes Forum mit Impulsreferaten. Und zwar sowohl für Leute, die sich nur informieren wollen, als auch für engagierte Leute, die etwas bewirken wollen.

Mein Ansatz als Planerin und Organisatorin ist dabei, ein natürliches Entstehen und Entwickeln zu ermöglichen.

Inhaltlich werden die Themen weit über die Gesundheit von Mensch und Gesellschaft hinausgehen, aber die Bezeichnung wurde "bodenständig" gewählt, um alle anzusprechen.

Das ganzheitliche Projekt "Die Kristallquelle" umfasst von Anfang an weitere Teilprojekte, es können weitere Module hinzukommen.

Das Projekt fußt auf drei Säulen:

Gesundheitsstammtisch "Die Kristallquelle" Nachhaltigkeits-Akademie "Die Kristallquelle" Expertenforum "Die Kristallquelle"

Der **Gesundheitsstammtisch** dient als allgemeiner Ort der Begegnung - "Treffen und Informieren".

Die **Akademie** ist Bildungs- und Kultureinrichtung, in Fachgruppen gegliedert, veranstaltet "volle" Vorträge, Seminare, Workshops, Kultur-Events.

Das **Expertenforum** ist ein Round Table mit engagierten Leuten, die sich regelmäßig treffen und mit der konkreten regionalen Entwicklung beschäftigen.

Es besteht die Vision, dass sich aus diesem Expertenforum ein **Weisenrat** (Wisdom Council) bildet, der projekt-intern berät und beschließt, extern "Empfehlungen" abgibt bzw. publiziert.

Getragen und unterstützt wird das Projekt vom gemeinnützigen Verein "SüdostKULTURnetz (SoKuN)", der für Organisation, Konzeption, Koordination, Internet, Datenverwaltung etc. zuständig ist (= Management, Sekretariat).

Leitend/dienend ist die Vorsitzende des genannten Kulturvereins. Zur Seite steht ihr ein Team von derzeit drei weiteren Personen, die das Projekt mittragen wollen, aber über weniger Kapazität zum Mittun verfügen.

Ärztlicherseits gibt es eine **ärztliche Leiterin** der Fachgruppe Medizin der Akademie. Da Gesundheit mit einer Gewichtung von geschätzten 60 bis 80 Prozent der Vorträge beim Gesundheitsstammtisch sein wird, ist die Ärztin auch medizinische Konsulentin des Gesundheitsstammtischs.

Das Expertenforum wird von wechselnden Vorsitzenden geleitet, ebenso der künftige Weisenrat. Die Akademie wird eine permanente Vertretung bzw. Leitung haben.

Beim Projekt "Kristallquelle" handelt es sich um eine **organisatorische Konstruktion**, die ihre Zusammenkünfte bis auf Weiteres im Thermenhotel Puchas Plus in Stegersbach hat, und nicht etwa um ein Bauprojekt.

Ziele sind Begegnung, Vernetzung, Dialog, Information, Austausch, Inspiration, Bildung, soziales Engagement.

Primäres Ziel ist also ganz gewiss nicht das Errichten räumlicher Einrichtungen.

Dr. Lygia Simetzberger
Management, Coaching, Kunst
SüdostKULTURnetz
http://suedostkulturnetz.wordpress.com
Tel. 06645671784
gmail.com